国内外セレブがドハマりする格闘技、ブラジリアン柔術ジム"カルペディエム"の新たな支部が"京都"にオープン!!

ブラジリアン柔術ジムを全世界に展開するカルペディエム(本部:東京都港区南青山 4 丁目)の新たな支部が観光客で賑わう京都鳥丸御池にオープン。2024 年 1 月 3 日、カルペディエム京都がグランドオープンいたしました。所在地は京都市鳥丸御池駅から徒歩わずか 1 分の好立地にございます。ヘッドインストラクターを務める佐藤元彦は、東京藝術大学大学院を修了し、奈良で国宝含む古文化財の保存修繕事業に従事してきた異色の経歴の持ち主です。ブラジリアン柔術においても 15 年以上のトレーニング歴に裏打ちされた確かな実力と実績を有してます。

カルペディエム京都のジム方針は、未経験者・女性・中高年の方々にも親しみやすく、継続 しやすいトレーニング環境を提供することです。わかりやすいインストラクションと実績豊 富なインストラクターが、柔術と通じた皆様の健康促進と文化交流をサポートいたします。 ブラジリアン柔術は、マーク・ザッカーバーグ氏、玉木宏氏、岡田准一氏はじめ国内外のセ レブが真剣に取り組む格闘技として、知名度を上げてきています。"カルペディエム"は、日 本国内でも有数の歴史と実績を誇るブラジリアン柔術のアソシエーションです。近畿地区で は、芦屋についで2つめの支部となり、関西地区でのブラジリアン柔術の発展を下支えいた します。

お子様クラス (5 歳~15 歳)、白帯 (ベーシック) クラス、オールレベルクラスで 1 週間で 21 クラスを開校し、会員様のご予定に合わせてマンツーマンのプライベートレッスンもご 準備しています。